

*Presidente de la Duma Estatal  
rusa agradece apoyo de Cuba a  
su país*

---

Image not found or type unknown

**Foto: @AsambleaCuba**

La Habana, 23 feb (RHC) El presidente de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de Rusia, Vyacheslav Volodin (en la foto), de visita oficial en La Habana, agradeció este miércoles el apoyo de Cuba al derecho de su país a defenderse.

Durante un encuentro interparlamentario, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, dijo que Estados Unidos y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) deben tomar con seriedad y realismo las justificadas demandas rusas de garantías de seguridad.

La Cancillería cubana emitió en esta jornada una declaración en la que aboga por una solución diplomática a través del diálogo constructivo y respetuoso y a atender los fundados reclamos de garantías de seguridad de Rusia.

Volodin señaló que la víspera la Duma Estatal ratificó en pleno los Tratados de Amistad, Cooperación y Ayuda Mutua con las repúblicas de Donetsk y Lugansk porque constituye la salida correcta a la situación que existe en esos dos territorios.

Explicó que en esas regiones viven ciudadanos rusos y cuando empezaron nuevamente los disparos, de inmediato mujeres, niños y ancianos se dirigieron a la nación euroasiática, por eso la decisión de reconocerlas para detener la agresión y proteger a los civiles.

El alto funcionario denunció el derramamiento de sangre, el desconocimiento de los acuerdos de Minsk y la necesidad de que para disminuir las tensiones se reconstruyan las bases de seguridad y la OTAN regrese a las fronteras de 1997.

En el encuentro con Lazo ambas partes acordaron dinamizar los mecanismos actuales de diálogo para dar un mayor impulso a los programas de cooperación gubernamentales que se implementan. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287221-presidente-de-la-duma-estatal-rusa-agradece-apoyo-de-cuba-a-su-pais>



**Radio Habana Cuba**